



Après le premier tour des élections législatives : barrer partout la route à l'extrême droite

Noyelles-Godault, le 30 juin 2024

« C'est le peuple qui s'asservit et qui se coupe la gorge ; qui, pouvant choisir d'être soumis ou d'être libre, repousse la liberté et prend le joug ; qui consent à son mal, ou plutôt qui le recherche. [...] la liberté : bien si grand et si doux ! que dès qu'elle est perdue, tous les maux s'ensuivent, et que, sans elle, tous les autres biens, corrompus par la servitude, perdent entièrement leur goût et leur saveur ».

Les mots d'Etienne de La Boétie, dans son célèbre Discours de la servitude volontaire écrit vers 1548 sont étrangement actuels ce dimanche soir.

Les résultats du premier tour des élections législatives pourraient ouvrir une page bien sombre de l'histoire de notre pays.

Pour la première fois depuis le régime de Vichy, un parti d'extrême droite nationaliste et xénophobe pourrait exercer le pouvoir et mettre en œuvre au niveau national un programme discriminatoire basé sur le racisme, le rejet de l'autre, la haine de l'égalité et de la fraternité qui sont au cœur des droits de l'Homme depuis la Révolution française de 1789.

Dans les villes du Pas-de-Calais où il est au pouvoir, comme à Hénin-Beaumont, le FN s'est immédiatement attaqué à la Ligue des droits de l'Homme avant de s'attaquer aux pauvres, aux migrants, aux associations, aux syndicalistes, à la laïcité et à la culture.

Les élus d'opposition et la presse locale ont été l'objet de menaces, d'intimidations et de procès qui ont notamment visé plusieurs militants de la LDH.

La victoire de l'extrême droite a libéré les haines et la parole raciste.

L'extrême droite au pouvoir, c'est le recul des libertés publiques, les droits de l'Homme bafoués, la démocratie abaissée.

Dans le Pas-de-Calais, les candidats d'extrême droite l'emportent dès le premier tour dans six circonscriptions sur douze.

La LDH du Pas-de-Calais appelle à barrer partout la route à l'extrême droite et appelle les électeurs à se rassembler partout où ils le peuvent derrière le candidat le mieux placé pour battre l'extrême droite le 7 juillet prochain.

La liberté est un bien trop précieux pour que nous prenions le risque de la perdre demain. La LDH du Pas-de-Calais appelle tous les démocrates unis par la défense des valeurs de liberté, d'égalité et de fraternité à la rejoindre.

La LDH du Pas-de-Calais appelle tous les citoyens attachés à la République et aux droits de l'Homme à se mobiliser dès demain, dans les urnes et dans la rue, pour défendre nos droits et nos libertés.

David NOËL

Président de la Fédération du Pas-de-Calais de la LDH